

SE COMETIERON 21 MIL 192 ILÍCITOS MENOS EN LA ENTIDAD

# Edomex cierra 2025 con mínima violencia

La estrategia de seguridad de la gobernadora Delfina Gómez consolidó una tendencia a la baja en delitos de alto impacto y mejora la percepción de seguridad en el estado



**EUGENIA MONDRAGÓN**

En 2025, el Estado de México registró el menor número de víctimas de homicidio desde 2018. La administración estatal atribuye este resultado a la estrategia de seguridad implementada por la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, la cual se fundamenta en el trabajo diario de la Mesa de Paz y en la coordinación entre los tres órdenes de gobierno.

▲ La gobernadora Delfina Gómez presidió la primera sesión del año de la Mesa de Paz, núcleo de su estrategia de seguridad. Foto Especial

De acuerdo con información oficial de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México, en el comparativo entre 2024 y 2025, los delitos de alto impacto presentaron una reducción del 25%.

Esta cifra representa 21 mil

192 ilícitos menos cometidos en la entidad. En particular, el homicidio doloso registró 739 víctimas menos, lo que consolidó la tendencia a la baja.

En cuanto a la incidencia delictiva total, durante 2025 se contabilizaron 15 mil 359 delitos menos en comparación con el año anterior.

Los datos oficiales confirman, según la administración mexiquense, una tendencia sostenida a la baja en la comisión de delitos en todo el territorio estatal.

## Coordinación en la Mesa de Paz

La Mesa de Paz, figura central en la estrategia anunciada por la gobernadora Gómez Álvarez, celebró su primera sesión del año con la asistencia de altos mandos de seguridad y justicia.

A la reunión asistieron Horacio Duarte Olivares, secretario general de Gobierno; Cristóbal Castañeda Camarillo, secretario de Seguridad, y José Luis Cervantes Martínez, fiscal general de Justicia del Estado de México.

También estuvo presente Maricela López Urbina, secretaria Técnica de la Mesa de Paz. La sesión contó además con representantes de las secretarías de la Defensa Nacional y de la Marina-Armada de México, de la Guardia Nacional y del Centro Nacional de Inteligencia, lo que subraya el componente de coordinación interinstitucional que el gobierno estatal promueve como pilar de su política de seguridad.